



Henry Graf



Henry Graf, geboren 1952, lebt mit seiner Frau Ute in Breitenbach (Oberösterreich). Nach einer Tischlerlehre und zwei Jahren Bibelschule, ist er 1976 - 1980 Mitarbeiter bei „Evangelium in jedes Haus“ in Wien. Gemeinsam mit seiner Frau, die Heimerzieherin ist, betätigt er sich dann im Aufbau und der Mitarbeit in verschiedenen christlichen Reha-Zentren. Zur Zeit ist Henry Graf Leiter der „Christlichen Familien Arbeit“ in Breitenbach. Die Schwerpunkte der Arbeit liegen in der Seelsorge, dem Krisenmanagement und dem gemeinsamen Leben im CFA-Haus. Henry Graf ist seit 2005 Ratsmitglied der ÖEA. Sein Anliegen ist es, „dass die Gemeinden lernen, über ihren Gemeindezaun zu schauen und aufeinander zuzugehen.“